

松岡修造が匝瑳市に
やってくる!!

匝瑳市誕生記念

「NHKスポーツパーク 松岡修造のテニスパーク」

匝瑳市誕生を記念して、「NHKスポーツパーク 松岡修造のテニスパーク」を実施します。事前申し込みによる「親子クリニック」「一般クリニック」など一日を通してテニスに親しめるイベントです。観覧は自由（入場無料）ですので、多くの市民の皆さんのご来場をお待ちしています。

※当日は盛りだくさんの楽しいイベントが行われ、「修造にチャレンジ」は当日受け付け、ミニトークコーナーとお楽しみ抽選会は自由に参加できます。

（※イベントのテレビ放送はありません。）

- ▼日時… 9月24日(日) 9:50~14:45
- ▼場所… 八日市場ドーム
- ▼講師… 松岡修造氏
- ▼主催… 匝瑳市、NHK千葉放送局
- ▼協力… 匝瑳市テニス協会、ミズノ株式会社、株式会社日本ダンロップ
- ▼協賛… カルビー株式会社
- ▼内容… 9:50~10:00 開会式
10:00~11:00 親子クリニック（事前申し込みが必要）
11:10~12:40 一般クリニック（事前申し込みが必要）
12:40~13:20 ショートテニス体験コーナー（自由参加）
13:30~14:00 修造にチャレンジ（当日受付・定員30人）
14:00~14:45 ミニトークコーナー&お楽しみ抽選会
（自由参加）



松岡修造さん プロフィール

95年のウィンブルドンでベスト8進出を果たすなど、日本を代表するトッププレーヤーとして活躍。現在は世界を目指すトップジュニアの指導から、初心者向けの「テニスクリニック」開催など、後進の育成に情熱を注いでいます。

親子クリニック

(10:00~11:00)

対象人数40組80人。4~6歳の未就学児（テニス未経験または初心者）とその保護者が対象。

スポンジボールと短いラケットを使ったショートテニスクリニックは和やかな雰囲気で行われます。

一般クリニック

(11:10~12:40)

対象人数40人。高校生以上の中・上級者が対象。

松岡修造さんが経験者に直接指導する、技術向上を目指した本格的なテニス教室です。

修造にチャレンジ

当日受け付け

定員30人。松岡修造さんと1球だけ打ち合えるコーナーです。松岡さんからポイントをとった場合は「修造チャレンジオリジナルグッズ」をプレゼントいたします。

※参加ご希望の方は、当日13時までにお申し込みください。どなたでもご参加いただけますが、申し込み多数の場合は抽選となります。

※「親子クリニック」と「一般クリニック」の参加申し込みは8月31日締め切りとしていましたが、その時点で定員に達しない場合は、さらに先着順で申し込みを受け付けます。参加を希望する人は企画課企画調整班へお問い合わせください。受付時間は平日の8時30分から17時15分です。

問い合わせ NHK千葉放送局 ☎043-227-7311
匝瑳市役所企画課企画調整班 ☎73-0081

地区のわだい

尊い平和、永久に

新生匠瑛市の平和事業

「平和の像」に千羽鶴を捧げるセレモニーが8月1日（火）、JR八日市場駅前で行われました。多くの市民から平和の願いを託して寄せられた3万5千羽余の折り鶴が、コーラスグループ「キャロル」の演奏の中、市民代表らの手で恒久平和への祈りとともに掲げられました。この折り鶴は終戦記念日の8月15日まで掲示されました。

市民代表出席者：市老人クラブ連合会、日本ボースカウト千葉県連盟匠瑛第1団、ガールスカウト日本連盟千葉県第98団、第一・第二中学校の生徒代表、コーラスグループ「キャロル」



千羽鶴を捧げた市民代表

日本ジャンボリーに参加

ボーイスカウト市長表敬訪問

日本ボーイスカウト匠瑛第1団（団委員長・間淵順二さん）が8月1日（火）、江波戸市長を表敬訪問しました。匠瑛第1団は8月3日から石川県で開催される第14回日本ジャンボリーに5人のスカウト（間淵貴大さん・八二中3年、荒木祥行さん・八二中1年、会田寛貴さん・八二中1年、鳥飼将利さん・共興小6年、椿和也さん・吉田小6年）を派遣します。また菊章受賞も報告され、受賞した間淵貴大さんに江波戸市長が「これからも人生に目標を持って努力してください」と激励の言葉を贈りました。



日本ジャンボリーに派遣されるスカウトたち

水の怖さを学ぶ

平和小で着衣水泳

水難事故等の緊急時に備えての着衣水泳が8月8日（火）、平和小で全児童を対象に赤十字指導員の指導で行われました。児童たちはいつもは水着で入るプールに普段着で入ると、「重い」「泳げない」などと叫びながらその困難さを体験しました。また、水の中でペットボトルを使って浮く方法なども学習し、水に対する認識を新たにしていました。



着衣水泳を体験する児童たち

祭り気分を満喫

ぬくもりの郷納涼祭



夜店の雰囲気での納涼祭

そうさぬくもりの郷で7月28日（金）夕方、第3回納涼祭が開催されました。今年の会場設営はお祭りの夜店をイメージ。参加した入所者や家族は、夜店で受け取った焼きそばやたこ焼きをほおばり、祭り気分を満喫していました。

66チームの頂点へ

千潮スポ少、県大会2連覇

県少年野球大会（66チーム参加）に出場した千潮スポーツ少年団が、8月20日（日）に県野球場で行われた決勝戦で、八街マリンスに逆転サヨナラ勝ちをして大会2連覇を飾りました。試合は終盤まで7点差をつけられた劣勢を、今年の甲子園の高校野球大会を連想させる粘りではね返し、最後はスクイズバントを決め勝利。大会の最優秀選手に増田康汰さん（栄小6年）が、優秀選手には大木光さん（同）、阿曾将也さん（同）、佐久間翼さん（同）が選ばれました。



市長・助役を表敬訪問した千潮スポーツ少年団